



Finnland, Estland 2011, 93 Min., DCP, finn. OF, engl. UT  
empfohlen ab 16

RAT KING

## RAT KING

RAT KING

Der Oberschüler Juri spielt ein Online-Game, das sich als lebensgefährlich erweist. Ein spannender Thriller über Online-Sucht, Manipulation und Identitätsfindung. Blau im Gesicht wie eine Figur aus James Camerons „Avatar“ verbringt Juri ganze Tage und Nächte vor dem Computerbildschirm, um Online-Games zu spielen. Dass er deshalb das Abi wohl nicht schaffen wird, schert ihn nicht. Erst als ihn seine Freundin vor die Alternative stellt, „Ich oder deine Spiele“, will er diese aufgeben. Doch dann kreuzt Niki bei ihm auf, ein Mitspieler aus dem Netz. Niki trägt auf dem Arm das Tattoo einer Web-Adresse. Als Juri sich dort einloggt, gerät er in den Bann eines Spiels, das sich – nicht nur für ihn allein – als lebensgefährlich herausstellt. Je tiefer Juri unter dem Codenamen „Rat King“ in das ominöse Spiel einsteigt, desto schwieriger ist zu entscheiden: Ist Juri der Spieler oder schon ein Avatar? „Rat King“ ist ein spannender Thriller über Online-Sucht. Auf hochprofessionellem Niveau hat Petri Kotwica ein psychologisches Setting entworfen, das visuelle Stilmittel von Video- und Onlinespielen stimmig integriert.

*Juri is a high school student who plays a potentially lethal online game. A gripping thriller about online addiction, manipulation and the quest for identity. As blue in the face as a character from James Cameron's "Avatar", Juri spends his days and nights at the computer, playing online games. The fact that he will flunk his exams is of little concern to Juri. Only when his girlfriend forces him to choose between her and his games does he attempt to give them up. But then Niki shows up at his doorstep, a fellow gamer from the net, a web address tattooed on his arm. As Juri logs into the address, he becomes spell-bound by a game that turns out to be potentially lethal for him and the other gamers. The deeper he delves into the ominous game, the more difficult it becomes to differentiate between himself as a player and his avatar "Rat King". "Rat King" is a gripping thriller about online addiction. Director Petri Kotwica has drawn up a psychological setting that coherently incorporates the stylistic visual elements of video and online games in the highly professional manner that is typical of his work.*

**Petri Kotwica**, geboren 1965, hat 1992-98 in Helsinki ein Studium der Philosophie und Literatur und anschließend ein Filmstudium absolviert. Nach mehreren Kurzfilmen hat er mit dem Jugenddrama „Homesick“ (NFL 2005) sein Spielfilmdebüt vorgelegt. Es wurde bei den Nordischen Filmtagen Lübeck mit dem Kirchlichen Filmpreis ausgezeichnet. „Black Ice“ (NFL 2008) erlebte seine Premiere im Wettbewerb der Berlinale.



**Petri Kotwica**, born in 1965, studied philosophy and literature from 1992 to 1998 at Helsinki University before studying film-directing and scriptwriting, also in Helsinki. The much-acclaimed youth drama "Homesick" (NFL 2005) marked his feature film debut, following several short films. It was awarded the Church Prize at Nordic Film Days Lübeck. His second full-length film "Black Ice" (NFL 2008) a Finnish-German co-production premiered in the Berlinale Competition.

R: Petri Kotwica B: Petri Kotwica K: Mika Orasmaa D: Max Ovaska (Juri), Julius Lavonen (Niki), Outi Mäenpää (Mutter), Janne Virtanen (Salo), Niina Koponen (Mia), Miika Ullakko (Luke), Maarja Jakobson (Deutschlehrerin), Külliki Saldre (Direktor), Kene Vernik (Sari) P: Kai Nordberg, Kaarle Aho / Making Movies Oy WS: The Yellow Affair F: The Finnish Film Foundation

Mi 31.10.  
19:45h  
CS1

Do 1.11.  
22:30h  
KO